

Bodensee - Das »Schwäbische Meer« - 6 Tage

Das »Schwäbische Meer« begeistert mit mediterranem Flair und bietet im Dreiländereck zwischen Deutschland, Österreich und der Schweiz ein wahrhaft grenzenloses Urlaubsvergnügen.

Ablauf Ihrer Reise

1. Tag: Anreise

Anreise an den Bodensee - Zimmerbezug für fünf Nächte und erstes Abendessen

2. Tag: Der Untersee · Rheinfall zu Schaffhausen · Konstanz

Nach einem reichhaltigen Frühstück starten Sie in Begleitung unseres Reiseleiters zum ersten Ausflug. Die Fahrt führt über das Hegauer Bergland zum Rheinfall bei Schaffhausen. Dort können Sie den größten Wasserfall Europas erleben und - sofern Sie Lust haben - auch eine Fahrt zum Felsen im Rheinfall unternehmen. Weiter geht es durch den Schweizer Kanton Thurgau nach Stein am Rhein. In diesem herrlichen mittelalterlichen Städtchen erfolgt ein Rundgang, bei dem Sie die wunderbaren Hausfassaden bewundern können. Vielleicht wollen Sie auch noch etwas Schweizer Schokolade einkaufen? Von Stein am Rhein fahren Sie auf der Schweizer Seite entlang des Untersees bis nach Konstanz - Spaziergang in der größten Stadt am Bodensee. Der Ausflug endet mit einer Rundfahrt auf der Gemüseinsel Reichenau.

3.Tag: Lindau · Friedrichshafen · auch mit Schifffahrt buchbar

Der Tag steht ganz im Zeichen des Nordufers - Zuerst geht es entlang des Bodensees bis zur Basilika Birnau. Zwischenstopp bei der wunderschönen Barockkirche. Weiter nach Lindau, der westlichsten Stadt des Freistaates Bayern mit dem markanten Leuchtturm. Wer möchte, kann von hier aus zur großen Bodensee-Schifffahrt nach Friedrichshafen (ca 1½ Stunden) starten - genießen Sie die »Seeluft« und das Panorama der Alpen. In Friedrichshafen, der Heimatstadt der Zeppeline, steigen Sie wieder in den Bus. Die Rückfahrt zum Hotel wird noch von einem Zwischenhalt in Meersburg ergänzt.

4. Tag: Dreiländerfahrt · St. Gallen · Bregenz · Pfänder

Heute führt unser Ausflug zuerst in die Schweiz - hinter Kreuzlingen folgen Sie zunächst dem Südufer des Bodensees und unternehmen dann einen Abstecher nach Sankt Gallen. Die Kulturmetropole bezaubert mit einer malerischen Altstadt und einem reichen historischen Erbe. Der Stiftsbezirk mit seiner barocken Kathedrale und der weltberühmten Stiftsbibliothek gehört zum UNESCO-Weltkulturerbe. Wie es sich für eine Fahrt ins Dreiländereck gehört, darf auch ein Besuch von Österreich nicht fehlen. Bregenz ist das Zentrum am Ostufer des Sees und weltbekannt für seine Seebühne, wo großartige Opern aufgeführt werden. Bei schönem Wetter lohnt eine Auffahrt auf den Pfänder - aus 1.062 m Höhe kann man einen eindrucksvollen Panoramablick genießen (Seilbahn ca. € 14,-).

5. Tag: Freizeit am See · Ausflug zur Blumeninsel Mainau

Heute haben Sie einen Tag zur freien Verfügung - mit Ihrer Gästekarte können Sie den Nahverkehr

zubuchbare Optionen / Ermäßigungen:

Insel Mainau incl. Eintritt und Führung	44 €
Bodensee-Schiff	13 €
Lindau-Friedrichshafen	

Preis:

26.05.2024 - 31.05.2024 - BodenseeHotel Krone

Preis p.P. im Doppelzimmer	889 €
Preis p.P. im DZ als EZ	1113 €



der Region kostenfrei nutzen. Zusätzlich bieten wir einen Ausflug zur zauberhaften Blumeninsel Mainau an - ein »Muss« nicht nur für Blumenfreunde. Eintritt sowie eine Führung zu den Pflanzenschätzen (ca. 90 min) sind im Ausflugspreis enthalten. Erleben Sie einen den Jahreszeiten folgenden Blütenreigen, den Zauber der alten Bäume im Park, die Schönheit der Gärten und erfahren Sie deren Geheimnisse und Geschichten. Genießen Sie hier fast schon mediterranes Flair!

6. Tag: Heimreise

Ein letztes, zeitiges Frühstück und Sie treten die Heimreise an.

Überzeugende Leistungen:

- Reise im modernen Mercedes-Bus mit hochwertiger Ausstattung
- 5 x Übernachtung/Frühstücksbuffet im Bodenseehotel Krone
- 5 x Abendessen im Hotel als 2-Gang-Menü
- Ausflug Schaffhausen - Konstanz mit Reiseleitung,
- Ausflug Lindau - Friedrichshafen mit Reiseleitung,
- Ausflug St. Gallen - Bregenz mit Reiseleitung,

(alle Ausflüge ohne etwaige Eintritte)

Hinweis:

Bitte beachten Sie, dass vor Ort eine Tourismusabgabe in Höhe von € 3,- p.P./Nacht (Stand 10/2023) von jedem Gast selbst zu zahlen ist. Sie erhalten dafür die ECHT BODENSEE CARD mit freier Fahrt im gesamten Gebiet des Bodensee-Oberschwaben Verkehrsverbundes (bodo)

Das Hotel liegt zwar in Deutschland, aber die Ausflüge führen über die Grenze. Alle Reiseteilnehmer benötigen deshalb gültige Ausweispapiere.

Bodenseehotel Krone

Genießen Sie Ihren Urlaub im Bodenseehotel »Krone« - seit 1871 ein Begriff für Gastlichkeit am Bodensee.

Seit 2019 begrüßen die neuen Inhaber - die Familie Pyhan - Ihre Gäste mit einem »Herzlich Willkommen im Hotel-Restaurant KRONE!

Und mit den neuen Inhabern kehrte auch neuer Schwung in das Traditionshaus ein. Alle Zimmer sind mit neuen Teppichböden und Türen renoviert und verfügen über ein eigenes Bad mit Dusche oder Badewanne. Der Fön sowie Kosmetik

Artikel im Bad und kuschlige Handtücher gehören zur Ausstattung. Jedes Zimmer verfügt über ein Flach TV, Kaffee- und Teeautomat für Tchibo Kapseln.

Auf den Etagen stehen Minibars zur Versorgung mit Getränken bereit und das vorhandene WLAN ist für Hotelgäste kostenlos und in guter Qualität.

Das Hotel bietet am Morgen ein Frühstücksbuffet mit frischen Bäckerbrötchen und Tee oder Kaffee aus einem modernen Kaffeeautomat zur Selbstbedienung.

Das Restaurant ist abends von 17 bis 23 Uhr geöffnet. Im Rahmen der Halbpension wird ein 2-Gang-Menü nach Hausmannsart serviert, welches abwechslungsreich ist und jeden Tag frisch zubereitet wird. Die Küche verzichtet weitestgehend auf Fertigprodukte.

Die familiäre Atmosphäre verleiht dem inhabergeführten Haus eine besonders persönliche Note.